Schnecken;-)

Schnecken ;-)

Mein Garten ist so wunderschön! Da kann man viele Schnecken sehen! Sie kriechen und schleimen herum, am besten ich bringe sie um!

Bewaffnet mit einer großen Schere ich mich dem Hochbett leise nähere. Doch die Schnecken sind bereit! Keine ist zu sehen, weit und breit.

Gut, dann versuche ich es mit Bier. Schmeckt Mann und auch Tier. Doch keine lässt sich damit fangen. Muss weiter um mein Gemüse bangen.

Bei Nacht im Mondschein greife ich an. Mach die große Taschenlampe an! Doch die Schnecken halten Wacht. Mein Nachbar auf dem Balkon nur lacht.

Im Laden kaufe ich mir ein Kupferband.

Das klebe ich an die Hochbeetwand.

Doch die Schnecken sind nicht dumm.

kriechen einfach drumherum.

Als Letztes fällt mir nichts mehr ein. Schneckenkorn soll mein Retter sein! Die blauen Pillen schmecken bitter, lösen sich auf bei starkem Gewitter.

Ich gebe es auf und lasse Sie leben.
Hochbeet wird es nicht mehr geben.
Ein Pool ziert nun meinen Garten,
vor dem Schnecken im Badeanzug warten;-)

© Steffi Illi